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 الخير، أيها السيدات والسادة، والزملاء.مساء     هنري كاسين:

اسمي  نحن متأخرين بعض الشيء في البرنامج القصير لدينا، ولكن مرحبًا بكم في دورتنا.

 أنا الرئيس المشارك لمجموعة عمل مباديء التشغيل. هنري كاسين.

به اليوم لأنه والهند، السيد راجيف بانسال، لا يمكن أن نقوم  أوه، أنا من ناميبيا. --بلدي الهند

لديه بعض الالتزامات الرسمية المهمة في نيودلهي ولكنه سوف يكون هنا غدا وفي الدورة 

 القادمة.

 مراجعة ما نحن فيه، ما قمنا به وما نحتاج القيام به ليوم الخميس. --لهذه الدورة من المهم فقط

 يوم الخميس. GACهدفنا هو تقديم عدد من المباديء لاعتمادها من قبل 

 في برنامجنا. --لذلك نرحب بكم مرة أخرى حتى يمكننا بسرعة النظر في

لدينا نشاط الخدمات المحلية، لذلك أعتقد أن  1500 --ما يصل إلى، أعتقد --1430لدينا حتى 

 إلى أمور أخرى. --فقط لتعطينا الوقت للوصول إلى  3:00لدينا ما يصل إلى الربع إلى 

 ويمكننا النظر في ذلك. المناقشة، ومناقشة جدول الأعمال. ونحن بانتظار السكرتارية لوضع

أن أذكر الزملاء بأن هذه جلسة مجموعة عمل مباديء تشغيل غير  --وأنا أردت فقط أن أذكر

 مناقشاتنا يوم الخميس. --رسمية، فقط لمراجعة التقدم المحرز والتخطيط بإيجاز 

 .8يوم الثلاثاء  عذرًا. لدي نوع من الالتباس. لا، الثلاثاء. هل هو كذلك؟

 ويمكننا النظر في جدول الأعمال. لدينا جدول العمل في ذلك.

مجرد دورة  --إنها حسنًا، أعتقد أنها جلسة مفتوحة. النقطة الأولى، مرحبًا بالحضور.

 تحضيرية، موجزة.
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ت خطة عملنا، والمواضيع المطروحة للنقاش للجلسا -التحديثات عن التقدم المحرز في عملنا 

هل يمكننا تحريك  --و إنها في الأساس القضايا الجديدة التي ظهرت خلال مناقشتنا. .GACمع 

 جدول العمل من فضلكم؟

في الفترة الفاصلة بين  GACل -قد قدمنا خطة عمل ل ثم بالطبع طريق المضي قدمًا به. نعم.

الدورتين مع بعض التواريخ المستهدفة، ونحن للأسف تأخرنا بعض الشيء في تواريخنا 

ربما معدل، وبعد  للنظر في جدول زمني -لذلك أردنا فقط المراجعة  المستهدفة التي وضعناها.

 ، من حيث الفئات الخمس التي لدينا.3 ذلك خاصة الفئة

الأساسي المقترح للدورة السابعة، أو الدورة الأولى هو في الواقع لذلك فإن جدول الأعمال 

، التحديث 1، التحديثات على الفئة 5هل هذه هي التحديثات على الفئة  اليوم، على ما أعتقد.

وبعد ذلك سوف نقوم  ، والطريق إلى الأمام من حيث الجداول الزمنية المعدلة.3على الفئة 

هي  8وأنا أعلم أن واحدة يوم الثلاثاء  أحاول فقط أن أراجعها. أنا بجلسة أخرى كما هو مبين.

 النهائية حيث سوف نعطي توصياتنا.

ولكن اليوم لدينا جلسة  ، وهي مصنفة ضمن الدورة الأولى هنا.7هناك دورة ثانية يوم الاثنين 

ي يوم ثم بالطبع ف ثم سيكون لدينا الجلسة الأولى بعد فترة وجيزة في يوم السابع. مراجعة.

ثم يوم الأربعاء التاسع، سيكون لدينا جلسة ثانية على  الثلاثاء الثامن، سوف نقدم العروض.

 لاعتماده. --من حيث المقترحات لأجل --مباديء التشغيل من حيث 

لاعتمادها، وهذا  GACإلى  -إلى  -كما قلت، الفكرة هي أننا نريد أن نقدم عددا من المبادئ ل

يوما  60د ذلك أنه سوف ينتقل إلى عملية التبني الرسمية لإعطاء الاعتماد سوف يعني بع

لذلك نحن  .GACو(غير مسموع) والتعليقات، والعملية الرسمية من حيث المبادئ الحالية لدى 

 حتى تتم عملية الاعتماد. GACبحاجة إلى تأييد 

 شكرًا جزيلاً لكم.

د أدرجنا هذه النقاط الثلاثة، والتي هي لق --إنا أنظر إلى --دعونا فقط هذا هو الجدول الزمني.

نحن نعرف أن هناك الكثير من المناقشات حول التنوع،  .GACبعض المناقشات مع 

وهناك أيضًا مناقشات حول مشورة  مجموعات العمل، ومن ثم تمكين المجتمعات المحلية.

GAC.عتقد؛ العديد من يمكننا أن نشمل ذلك، وأنا أ -نستطيع بعد ذلك  -ولكنها ستكون  ، وهكذا

المناقشات ستشكل بالتأكيد جزءا من مراجعات مبادئ التشغيل لأنني أبحث في التنوع، والذي 
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سوف ينظرون في  نفسها. GACسيتم مناقشته فيما يتعلق بالتمثيل على القيادة وحتى داخل 

ا شيء تم، هذ --لذلك التنوع، بدلاً من التمثيل الإقليمي أو الجغرافي، نحن نتحدث عن التنوع.

 سوف ننظر فيه بالتأكيد. --ولكننا سوف

 السيد كافوس، من إيران. هل ثمة أية تعليقات؟

 

 لقد حاولت لفت انتباهكم أو جذب انتباهكم لأسئلة لدي. عذرًا. نعم.  ممثل إيران:

 ما لم يكن لديكم ذلك في مكان آخر، أين الانتخابات؟ ألقيت نظرة على مباديء التشغيل.

 

 لقد كنت أحاول إنجاز أشيائي.    ن:هنري كاسي

التي نريد أن ننقلها  5حتى لا أتكهن، ولكن أعتقد أنها الفئة  --من فئة --الإنتخابات هي جزء من

 --أجهز --دعوني فقط أجهز نفس فقط أعطوني دقيقة. --ولكنني فقط .1إلى الفئة 

 

 هل ناقشنا ذلك؟    ممثل إيران:

 

كما هو مبين، يجب أن تتم من حيث المباديء التشغيلية  --الحالي، الانتخابات سوففي الوقت   هنري كاسين:

 الحالية.

مبادئ جديدة، والإطار الزمني لا  -في مبادئ التشغيل لاعتماد  -من حيث الإجراءات في 

من  -المبادئ  -تلك  -أن يكون هناك أي عملية تعديل لانتخاباتنا في حيدر أباد، لأن  -يسمح لنا 

لن يكون  في المبادئ الحالية. -ث المبدأ على الانتخابات لا يزال قائما كما هو الحال في حي

علينا متابعة  --سيكون علينا --هناك موافقة نهائية كما يمكنني أن أتذكر، ولكن، بالرغم من أننا

 المباديء الحالية.
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نتخابات، ولكن إجراء الانتخابات غامض آسف، أنا لا أقترح أن نقوم بشيء لحيدر آباد لأجل الا  ممثل إيران:

إنه غامض من حيث التقسيم الجغرافي، إنه  إنه غامض جدًا في العديد من الحالات. جدًا.

 غامض من حيث عدد نواب الرئيس، فيما يتعلق بالعديد من الأشياء الأخرى.

ذا العبء أنا لا أقترح أن تقوموا بشيء أو أن نقوم بشيء في حيدر أباد، ولكن ربما لأن ه

 عليكم، يرجى النظر في مناقشتنا لذلك قبل الانتخابات المقبلة في سنة واحدة.

 شكرًا.

 

 شكرًا.    هنري كاسين:

أنتم تقترحون في الأساس، وأنا أعتقد أن هناك توافق عام في  -أنتم بعد ذلك  -لذلك نحن 

زءا من التصنيف الحالي أن تكون أساسا ج -أن إجراءات الانتخاب تكاد  -الآراء، أن نتحرك لل

 --هل هذا  حتى نتمكن من الحصول على الموافقة على ذلك من هذا الاجتماع. 1للمقترح 

 

نحن لا نريد أن يكون لأي شيء نقوم به أي تأثير على الانتخابات في هذا الاجتماع،  أجل.  ممثل إيران:

 .2017ولكن أود أن أوضح الانتخابات للانتخابات المقبلة في عام 

 شكرًا.

 

 لوحظت هذه النقطة. شكرًا.    هنري كاسين:

 هل من تعليقات أخرى؟

 وبالتالي معينة، لأنشطة نهائية مواعيد قدمت التي عملنا خطةنحن قدمنا  -بالطبع، لدينا  -نحن 

 ذلك وبعد أمامنا، الطريق بقدر لدينا الذي الأعمال جدول حيث من ذلك نناقش سوف وبالتالي، -

 .عملنا خطة في ننظر أن يمكننا

 ما قلته من حيث المقدمة؟ --هل هناك أي تعليقات أخرى حول 
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 شكرًا جزيلاً لكم.

تجديدها أو تسليط الضوء عليها،  --بعض المباديء التي نريد --أعتقد بعضًا من --هناك أيضًا

هذا يعني و أننا نقترح أننا نريد أن، كماكانت، اعتماد المباديء أينما نمضي. --واحده منها هي

 GACيوم الأربعاء، ونحصل على تأييد  -على  GACمن مبادئ  1أننا سوف نعرض فئة 

لذلك، والذي سوف ينتقل إلى عملية التبني الرسمية، وليس لإعادة الفتح، ثم سوف تبدأ بعد ذلك 

سيكون ساري --يومًا، وبمجرد الاعتراض، بمجرد 60سريان المفعول مرة واحدة كل 

، -ذلك أيضًا تمشيا مع ما اقترحه زميلنا بالنسبة لإيران، أنه في اليوم التالي  وسيكون المفعول.

إنها  في الانتخابات المقبلة، على سبيل المثال، الأحكام المتعلقة الانتخابات التي يتم اعتمادها.

 GACويتم تأييدها، وهي تشكل جزءًا من المباديء الأساسية لـ  تتم من خلال عملية رسمية.

نحن لا  نحن لسنا بحاجة لإعادة فتح ذلك عندما نناقش بعض المباديء عن العضوية. --لا الآن.

 نراجعها.

نقترحه، حيث أننا نريد أن يكون لدينا بعضًا من  --المبدأ الأساسي الذي نريد أن --هذا  --لذلك

 المباديء التي ليست مثيرة للجدل للغاية، ونحن نريد اعتماد تلك النقاط ووضع اللمسات

ومع تقدمنا، وكما يعلم الزملاء، لدينا حوالي خمس فئات من المباديء التي اقترحناها  الأخيرة.

 --في --التي لدينا الآن في --في القائمة التي لدينا 1من حيث عملية الموافقة، وأنها، أعتقد الفئة 

مناقشاتنا، وفي مكان ما، من حيث  إنها تسمى الفئة الخضراء. جدول الأعمال أو على الشاشة.

والفئة الخضراء من حيث أن مراجعتنا تتطلب الحد الأدنى، مناقشة الحد الأدنى، والحد الأدنى 

إنها في الأساس الممارسة الحالية، وعلى مر السنين لم يكن  -هو  -هو  -من المدخلات لأنه 

 هناك كثيرا من الصعوبات معهم.

 ،12على الشاشة الآن، هناك مبدأ  -نظرنا إلىعلى سبيل المثال، من حيث جدول الأعمال، إذا 

PR 12. .هذه  جدول الأعمال المقترح للاجتماع سوف يتم توصيله للأعضاء قبل الاجتماع

نحن نراها كمجموعة عمل، ليست بحاجة لمناقشتها وتحليلها وما إلى  --مباديء واضحة نحن

 ثم ينتهي الأمر. ص الجديد المقترح.يمكننا فقط أساسًا اقتراح ذلك واعتماده ثم تقديمه للن ذلك.

المباديء المدرجة هناك، التي سوف نمر عليها --لذا فإن الفئة الخضراء، شعرنا أنه معظم

 --بسرعة حتى يمكننا أن يكون لدينا شعورًا بذلك، هي النقاط التي يكون هناك فيها حد أدنى

التي تتطلب بعضًا من  --التي 2ثم لدينا أيضًا الفئة  حيث نتوقع الحد الأدنى من المناقشات.

التي هي قضايا جديدة، مثل تمكين  4الفئة  التي تتطلب المناقشة الموضوعية. 3الفئة  المناقشة.
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هي المبادئ التي، مثل الديباجة، التي يجب القيام بها في  5وفئة  المجتمعات وما إلى ذلك.

 في المبادئ السابقة. - النهاية حتى نتمكن من الإمساك بما ناقشناه وما قررناه في

 لذا، فهذا هو التخطيط. -لذلك

ربما يمكن للأمانة أن تنتقل إلى نص التوصيات للحصول على الشعور، ببطء، من حيث 

 استمر. هناك الأخضر. ببطيء. ربما الانتقال للأسفل في هذا، سيدتي. الألوان كما قلت.

 .53أخضر، أخضر ، حتى المبدأ 

 استمر، استمر.

 -شعرنا أن بعضًا من .5هذه هي الفئة  بعض المناقشات. --زرق هو حيث نريد بعضًاوالآن الأ

 لمناقشات أسرع، وتوصيات أسرع. 1يمكن رفعها إلى الفئة  5الموضوعات في الفئة  -من

 .التي تتطلب بعض المناقشات 4لذا فالأزرق هو الفئة  يرجى الذهاب إلى أسفل أكثر.

 إلى الأسفل، رجاءً.

 شكرًا. انتقل لأسفل.

 مجرد فكرة عما نعنيه بالفئات المرمزة بالألوان. --إلى الأعضاء لكي -هذا فقط لنقدم فكرة إلى

 إلى الأسفل، رجاءً.

نحن نريد تحسينها لتضمن بعضًا من  لذلك فالأزرق، كما أشرت، يتطلب بعض المناقشات.

 الأزرق في الأخضر.

هذه  هي العضوية. 2جب أن تكون الفئة ي --(غير مفهوم) مرتبك، ولكن الفئة --2ثم الفئة 

ربما، ننظر إلى ذلك وربما  هناك انتخاب الرئيس، وما إلى ذلك وهكذا. مناقشات موضوعية.

 نحركه كما هو مقترح.

هي الحمر،  4ثم الفئة  فئات جديدة، وهي مجتمعات ممكنة، وهكذا، أخرى. --جديدة 3ثم الفئة 

 بمجرد أن أكملنا. التي هي في الأساس ديباجة ثم سوف نعود

 هذا هو الجدول الذي نريد النظر فيه. -هذا شكرًا جزيلاً لكم.
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 ثم يمكن أن يكون لدينا تعليقات أولية. الفئة الخضراء. 1هل يمكننا الانتقال إلى الصفحة 

 رأيت زملاء من البرازيل، نعم، يريدون التعليق.

 نعم، تفضل.

 

 على هذه المقدمة. أشكرك جزيل الشكر نعم.    ممثل البرازيل:

وحيث أن  -قد تبدو المبادئ مثيرة للجدل، سواء  1أنا أتساءل، على الرغم من أن في هذه الفئة 

لهم أيد في هذا الاجتماع، عما إذا كان سيكون من الأنسب تقديمها إلى  -أن يكون  -هناك هدفا ل

GAC إلى قائمة ،GAC حيث يطلب من  -إلى الدورة حيث أننا  -، قبلGAC  الموافقة

 عليها.

الاقتراح الذي قدمته إلى القائمة السابقة إلى حيدر أباد، وأعتقد  -لذلك هذا شيء في الواقع أنا 

 فرصة لمراجعتهم قبل المناقشة هنا في الجلسات العامة. GACأنه ربما سيعطي أعضاء 

 شكرًا.

 

 أعتقد أنها فكرة رائعة. شكرًا جزيلاً لكم.    هنري كاسين:

للأسف، لا يمكنني أن  في هذا الأمر. GACرئيس  --لقد استشرت --هناك أيضًا اقتراح، ولدينا

كمعلومات أريد  --أعني، يمكن لهذا الآن أن يعمل بمثابة أجري مناقشة مع أعضاء اللجنة.

 --العملية المستمرة للمناقشات حاسمة -الآن  لبدء عملية مستمرة. -وهذا ما نريده تقديمها أيضًا.

بعضًا من المباديء المستمرة، مثل العضوية، على سبيل المثال، بالتوازي مع ذلك، حتى نتمكن 

من البدء في الحصول عليها، وانتم تعرفون، في جدول الأعمال، بدء الحصول عليها في أوراق 

 المناقشة، وما إلى ذلك.

وف نقدم بعضًا منهم س -سوف  -وبما أننا نتوقع بعض المناقشات المحمية، كنا نظن أننا سوف 

في بعض المواقع الحرجة التي ربما يمكن للجنة أن تتفق حتى نتمكن من البدء في مناقشتها 

لاعتماده من قبل  -ولكن بعد ذلك لدينا فئة مثل الأخضر الذي هو للاعتماد، و بالتوازي.

GAC بالغ ، ثم فئة فرعية أخرى أو مجموعة أخرى من المبادئ التي سوف نناقشها هذا أمر
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بشأن تمكين  - IANAللموافقة عليها بعد القضايا المتعلقة بالمرحلة الانتقالية لـ  -ل -الأهمية ل

 المجتمعات المحلية، فيما يتعلق بالترشيح لعضوية هيئات أخرى وهلم جرا.

لذلك بعضًا منهم يمكننا أن نحددهم بأنهم حرجين حتى يمكننا البدء في المناقشة ووضع جدول 

ولكني أتفق مع اقتراح البرازيل الذي من شأنه  على الرغم من أنه ربما ليس لاعتماده.الأعمال، 

أن يجعل أعتقد الإجماع والاتفاق أمر سهل جدًا من حيث المجموعة غير المثيرة للجدل فئات من 

وم أو ربما قبل ي إنها الجلسة الثانية في المباديء. .9المبادئ للتعميم قبل اجتماعنا يوم الاربعاء 

قبل يوم الثلاثاء، ربما  أنا لا أعرف لماذا دائما أقرأها الخميس. قبل يوم الثلاثاء. --دعنا  الخميس.

 ممثل إيران، تفضل. ولكنه اقتراح جيد جدًا. هذا المساء حتى يمكننا الإعداد لذلك.

 

ة إذا لم تناقش ذلك، ليس لدي مشكل لا أعتقد ذلك، إنه اقتراح جيد. شكرًا لك، سيادة الرئيس. ممثل إيران: 

 لدي أسباب. ولكن لدي مشكلة إذا قدمته للموافقة النهائية.

ومع ذلك، في حالة الروابط، سوف يصوت  جيد جدًا. ، الرئيس لن يصوت عادة.30اقرأ رقم 

لنفترض في هذا الاجتماع أن وفد  -فقط أعتذر لسويسرا  -لنفترض  الرئيس تصويتًا مرجحًا.

 هل يعتبر هذا تصويتين؟ علاقات ثم الرئيس من سويسرا صوت أيضا؟سويسرا صوت ولدينا 

إلا إذا كان الرئيس هو العضو الوحيد --يجب عليكم ذكر ذلك حتى لا يكون هناك  لا أعتقد ذلك.

 في أي مؤتمر لن يصوت الرئيس. عادة لا يصوتون. الحد الأقصى. في دولته، هذا صحيح.

ولكن الطريقة  لدولته أو يكون لديه وفد آخر. سوف يقدمون التصويت لشخص ما للتصويت

التي كتبتم بها هنا هي أنه إذا صوتت سويسرا ثم كان هناك علاقات، فالرئيس الذي من سويسرا 

ليس لدي مشكلة، هذا ما  بالتالي هذه دولة واحدة لها صوتان. يمكن أن يصوت مرة أخرى.

وهو جديد، ولكنني لا أوافق على تقديمه  تأخذونه في الوقت الحالي وتنتقلون لعنصر أكثر أهمية

  للاقتراحات المحددة.

شهر واحد قبل  أنت تقول تم الإبلاغ عنه للاجتماع قبل الاجتماع. لديه نفس الشيء. 2رقم 

يجب  ستة أشهر قبل الاجتماع ويوم واحد قبل الاجتماع. خمس أشهر قبل الاجتماع. الاجتماع.

فإما أن لا نفتح الكتاب ولكن إذا  الأسابيع الخاصة بالاجتماع.أن تقول كم عدد الأيام أو كم عدد 

  فتحناه، يجب علينا أن ننظر بعناية في ذلك.
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اذهب إلى العناصر الجديدة  لا تقدمه للاعتمادالنهائي. لذلك فاقتراحي لك هو اتركه كما هو.

ترتيب ذلك لأن  بخلاف ذلك، لا يمكنني إذن هذا كل ما في الأمر. وناقشها حتى تكون مستعدًا.

 شكرًا. هناك العديد من أوجه القصور في ذلك.

 

أرى أن الفكرة أو المناقشة أن الاقتراح ليس لتقديمه بشكل واسع  -أنا -أنا شكرًا لك ممثل إيران. هنري كاسين: 

قبل أن نتمكن ربما من أن يكون لدينا الوقت للتعمق فيها كلجنة، ثم الطريقة  GACلكامل  -

، على سبيل المثال، قد 30إليها أنه حتى على القيمة الإسمية الفئة الخضراء مثل  التي استمعت

تولد بعض المناقشات ومن ثم يمكننا أن نقول كلجنة، كما تعلمون، أعتقد أن هذا يحتاج إلى 

إذا  --لذلك .GACثم هذا ليس جزءًا من الحزمة سوف نقدمها إلى  بعض المزيد من النقاش.

ثم  تقد أنها يمكن أن تضع التوقعات بأن هذا ما تقترحه اللجنة أخيرًا لاعتماده.قدمناه مسبقًا، أع

 وسوف يجعل الاتفاق نوعًا من التحدي، فيما أعتقد. --قد يدي إلى المزيد من المناقشات ويجعل

 لكنالبرازيل، ما هو رأيكم في هذا؟

 

ما  --في الواقع نحن زميلنا المميز من إيران. شكرًا. لأكون صادقًا، لم أفهم بالضبط التعليق من ممثل البرازيل:

لإقرار تغييرات معينة، مثل  GACنقترحه هو، كما تعلمون، حيث أن هناك توقعات لـ 

تغييرات الفواكه المتدلية للمباديء، لذلك أعتقد أنه من المهم تقديمه نوعًا ما إلى الجلسة العامة 

ربما إذا لم  --لا أعرف ماذا هو الاقتراح. لذلك أعني في الأساس أن هذا للنظر فيها. GACلـ

ويجب نقلها إلى فئة  1توافق هذه اللجنة على بعض تلك المباديء، فإنها ربما لا تنتمي إلى الفئة 

ولكن اولئك الذين هم، دعنا نقول، ليس هناك جدال في هذه اللجنة، أعتقد ينبغي أن يقدم  أخرى.

اء، أيًا ما كان، يمكننا أن نصل بسرعة لاتفاق في على الفور حتى نتمكن في جلسة يوم الثلاث

 العامة كلها. GACجلسة 

 

أعتذر، لم تتح لدي الفرصة للمرور على  إنها كندا للسجلات. شكراً جزيلاً لك سيدي الرئيس. ممثل كندا: 

هذه الوثيقة بالتفصيل ولكن إذا كان بوسعي فقط الحصول على بعض التوضيحات على بعض 

النص في العامود الأيمن على الشاشة، والنص الجديد المقترح، هل هو متطابق مع هل  الأشياء.

نحن فقط  نحن في الواقع لا نقترح تعديلات عند هذه النقطة. النص الموجود في المباديء؟
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أو مصادقتها على الطريقة التي صنفنا بها المباديء من حيث الألوان  GACنبحث عن موافقة 

 شكرًا. هل هذا صحيح؟ --هذا هل  التي ستقع تحتها؟

 

الرد السريع هو أن الطريقة التي يتم تعيينها في المباديء الحالية مدرجة تحت العامود  شكرًا. هنري كاسين: 

نحن نريد نقل النص من اليسار  -الأول والنص الجديد الثاني المقترح، أغلبيته فارغة ونحن 

 تم تعميمه من ساعة أو ساعتين مضتا. لقد مشروع عمل. -هذا مجرد مشروع  إلى اليمين.

ولكن تم تتبع  --لذلك للأسف، نظرًا لضيق الوقت لم نتمكن من مناقشة هذا في وقت سابق.

ولكن من حيث الجدول الزمني، فهو مجرد وثيقة  ACIGالاقتراح الأولي الذي تم بواسطة 

نص المباديء  --ساسيتعزيز أو مناقشة، النص الذي في اليد اليسرى العامل الأ -لأجل -لأجل

العاملة الحالية، وحيث أنه أخضر، نرى أنه غير مثير للجدل ومن ثم سوف ينتقل في الأساس 

على الرغم من أنه من حيث العمود  سوف نقترح في الأساس باعتباره النص الجديد. --إلى 

ف ما هو هناك نص جديد، نص جديد مقترح، هناك عدد قليل من المدخلات هناك المتماثلة بخلا

وارد في مباديء التشغيل في العامود الأول لأنه عندما قرأت المستندات، الأولية، أبرزت في 

لذك نشعر أنه حيث أن هذه هي الممارسات  الأساس ليظهر أن هذه هي الممارسات الحالية.

 --ولكن يجب علينا أيضًا أن نتذكر، أن هذه جلسة الحالية، يمكن أن تنتقل إلى النص الجديد.

لذلك فإن أعضاء مجموعة العمل لديهم  جلسة عمل مختصرة لمجموعة عمل مباديء التشغيل.

لن يكون  الفرصة الآن لتوجيه المناقشات أيضا وتوجيه مانحتاج لتقديمه وما لا نحتاج لتقديمه.

لدينا جلسة أخرى فيما عدا، وفقًا للبرنامج، فيما عدا يوم الأثنين السابع وهي فقط حوالي نصف 

ولكن علينا العمل فيما بين الدورات، سيكون علينا العمل على القائمة البريدية في هذا  عة.سا

 -حتى يمكننا الحصول على مجموعة المباديء المتاحة بالفعل التي يمكننا تأييدها يوم الخميس

جب الاقتراح من البرازيل أننا ي -أنا أقدر ذلك بالفعل --أنا .GACيوم الأثنين لتقديمها لكامل 

تم تعميمها  علينا كمجموعة عمل، الموافقة على تلك المباديء غير المثيرة للجدل في النهاية.

لم  -لأعضاء مجموعة العمل مرة بعد الأخرى، فيما أعتقد، وجعل أعضاء مجموعة العمل 

يقدموا أي تعليقات كبرى إلا أنني حصلت على واحدة من مارك الذين يقول أنه يؤيد خطة 

  ات وما إلى ذلك.العمل والفئ

أو مباديء التشغيل لقبول ذلك  -الآن، من حيث تحريك مبادئ الفئة غير المثيرة للجدل، والعمل 

 -أعضاء لجنة فريق عمل اليوم وربما قبل  -كنص لأي مبادئ جديدة، وأعتقد أن هذا هو ما 

 قبل الأربعاء يجب اتخاذ قرار بشأن ذلك.



    GAC   ARاجتماع مجموعة عمل مباديء تشغيل  -حيدر أباد

 

 23من  11صفحة 

 

وإذا  لا يزال هناك أسئلة. 12، أو المبدأ  30، ربما المبدأ وبالتأكيد كما قال الزميل من إيران

كنا لا نتفق، كما قال الزميل الموقر من البرازيل، إذا كان فريق العمل لا يوافق على أن هذه 

الكلمات أو الكلمات السابقة واضحة ونحن بحاجة لتعديلها، إذا لم يكن لدينا مشكلة مع المبدأ 

 2ننقله للفئة  ولكن إن لم يكن الأمر كذلك، فنحن نتركه. ص المعدل.نقوم بنقله بعيدا ووضع الن

مثيرًا  إذا كان الأمر فهذه هي الفكرة للتحرك مع عمل اللجنة. للمناقشات المكثفة فيما بعد.

أعضاء لجنة المباديء التشغيلية التي تقترح الآن إما أن  -للجدل، فهؤلاء هم أعضاء اللجنة 

كما رأيت  لهم لاعتماده. GACالمثيرة للجدل للعرض، للاقتراح لـ ننظر إلى المباديء غير 

ونحن  كان هناك بعضًا من النقاط أو التعليقات على بعض المباديء غير الواضحة تمامًا.

 لدي مصر. بحاجة إلى النظر على ذلك.

 

الخضراء معينة  1فقط لمشاركة فهمي وردًا على كندا أيضا، أعتقد أن الفئة  شكرًا لك هنري. ممثل مصر: 

لذا فهو  بأنها إما أنها مباديء سوف نتركها كما هي أو المبادئ التي تحتاج لتعديلات طفيفة.

العمود  -لا أستطيع أن أقول حقا ما هو الفرق الآن لأنني لا يمكن أن أرى عمود  تحريري.

  الأيمن تماما، ولكن ربما هناك شيء مقترح هنا ليس في النص الأصلي.

ليس لدينا المناقشة حول كيف  ا أن أعضاء اللجنة اتفقوا أيضًا بالفعل على التصنيف.أعتقد أيضً

وبالطبع، أنا  .GACسيتم تعديل الأِياء، وأنا أعتقد أن هذا ما نقوم به هنا مع جميع أعضاء 

أرى النقطة التي ذكرتها البرازيل أنه إذا تمت مناقشة مستند هنا، ربما كان ينبغي مشاركته 

ولكن على الأقل أنا أفهم أن أعضاء اللجنة وافقوا بالفعل على التصنيف ولكن لا شيء  مسبقًا.

الأخضر، اتفقنا على أنه  1ربما نص الفئة  آخر بشأن النص الذي يحتاج إلى مناقشات.

تحريري أو أن الأمانة اقترحت بالفعل بعض التعديلات، وأنا أعتقد أن هذا تم تأييده بالفعل من 

 شكرًا. ولكن يتعين التعيين من قبل الزملاء الآخرين. جنة.قبل أعضاء الل

 

 (يتعذر تمييز الصوت). لدينا زميل من فرنسا ثم أسبانيا. شكرًا لك، ممثل مصر. هنري كاسين: 
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أعتقد أن  فقط لأقول أنني أشارك فهم منال. هذه كرستينا من المفوضية الأوروبية. مرحبًا. ممثل المفوضية الأوروبية: 

لذلك عينا الفئات المختلفة من المباديء، وهذا  مجموعة العمل هذه تقدمت في مهام التخطيط.

  يعطينا أساسًا جيدًا لتنظيم عملنا.

من حيث الفئة الأولى التي نسميها في هذه المجموعة الفاكهة المتدلية، فبحسب فهمي أيضًا أننا 

من ناحية أخرى، ما زلت أعتقد  حريرية.سوف نحد من عملنا إلى الحد الأدنى من التغييرات الت

أنها قد تكون فرصة مفيدة إلى، حيث أننا نقوم بمراجعة هذه المباديء، ليكون لدينا نظرة عميقة 

لذلك  ولكن علينا أن نبدأ من مكان ما. ومشاهدة كيف يمكن تحسين هذه المباديء التشغيلية.

كما هي الفئات  حسنًا. لتغييرات التحريرية.فالفئة الأولى، الفاكهة المتدلية، الحد الأدنى من ا

الأخرى معنية، لدي بعض الشكوك حول ما إذا كنا سنكون قادرين على، عندما نصل إلى 

 في باقات من المباديء. --ويكون لدينا اعتماد لهذه المباديء في  GACاتفاق، ثم ننتقل إلى 

عن المباديء النهائية لجميع  لذلك أنا أرى أن هذا قد يكون أفضل ليكون هناك لمحة كاملة

لذلك فهو جيد للحد الأدنى من  الفئات قبل أن يكون هناك اعتماد ثم تنفيذ مباديء جديدة.

التغييرات، ولكن عندما نفتح مناقشة ونرى كل الآخرين، لست متأكدًا أننا سنكون قادرين على 

 ا.شكرً أرجو أن تكون ملاحظاتي مفهومة. الحصول على إخطار مع مضينا.

 

 ممثل إسبانيا، تفضل. شكرًا لك، ممثل مفوضية الاتحاد الأوروبي.   هنري كاسين: 

 

إذا  في هذا الاجتماع. GACأعتقد أن علينا تحديد ما سوف نقوم بتقديمه إلى  شكرًا لك هنري. ممثل إسبانيا: 

أباد ذهبت إلى الملخص الذي أعدته مجموعة العمل، أرى أن الهدف لهذا الاجتماع في حيدر 

وربما بعضًا مما  .1، بدءًا من مباديء الفئة  GACهو بدء عملية تعديل مباديء التشغيل لـ

لذلك يجب علينا تأطير  .1في الهند واقتراح أشخاص آخرين انتقلوا إلى الفئة  5كان في الفئة 

 باد.ولم يتم اعتمادها الآن في اجتماع حيدر أ GACإلى  -المباديء التي سوف يتم تقديمها لأجل

المبادئ لن  سوف يتخذ اجتماع حيد أباد قرار لبدء عملية التعديل وفقًا للمباديء حول التقاليد.

يوما، سيكون للأعضاء  60يوما، خلال هذه الـ  60يتم تعديله هنا، ولكن في خلال مدة 

سيكون لديهم الفرصة  GACالفرصة، وليس فقط أعضاء مجموعة العمل ولكن كل أعضاء 

 النص الجديد واقتراح تعديلات على ما يتم عرضه.للمرور على 
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لذلك أعتقد أن الهدف الرئيسي لهذا الاجتماع سيكون لتأطير النقاش لقول المباديء التي سيتم 

واحد اثنان ثلاثة  لا أرى الشاشة الآن. تقديمها لإطلاق العملية للتعديل، والأرقام وأيًا ما كان.

ولكن ما  النص. --بلين أو المزيد لمناقشته بشأن صياغةثم سكون لدينا الشهرين المق أربعة.

 يمكن أن يكون مهمًا هنا هو تأطير المناقشة هنا، وعدم الدخول في تفاصيل الصياغة.

 لذلك أعتقد أن الأمر سيكون مفيدا.

 شكرًا.

 

 شكرًا لك يا ممثل إسبانيا. شكرًا.    هنري كاسين:

تمشيا مع ما أبرزته أسبانيا للتو أيضا، وهو  -في  -ي كما أشرت في البداية، إنها ف -نعم، وأنا 

كامل ليقدم لنا تأييد أو لتأطير الفئات التي سوف  GACأننا سوف نرغب في الحصول على 

الفكرة  GACبمجرد أن تؤيد  --أنه بمجرد -وهذا يعني أن  تذهب أساسا في عملية الموافقة.

يوما، العملية الطبيعية، حيث سيكون  60مامنا والخطة والمبادئ، الأولية، سيكون مازال هناك أ

الذي يمكنه بعد ذلك رفع قضية ويقول أننا لا نعتقد أن هذا المبدأ  GACأي عضو من أعضاء 

عدم أخذه لمناقشات موضوعية في وقت لاحق، في  --نحن نريد لهذا المبدا ألا هكذا في الواقع.

في ذلك ونقول، حسنًا، تقترح اللجنة  GACبعد نظر  -ولكن ستظل هناك، إما بعد  مكان ما.

نوافق من حيث المبدأ أننا سوف نضع في عملية  -هذه المبادئ، ونحن نتفق على أننا سوف 

يوما للتعليق، وما  60الموافقة على، وأنت تعرف، على أن يكون مقدمة لجميع الأعضاء، هناك 

المباديء في النهاية، ثم ستكون  ثم بمجرد أن يمر الإطار الزمني، يجب أن يتم اعتماد إلى ذلك.

سيكون  ICANN 58ربما في الاجتماع التالي، في -في مجموعة مغلقة أساسية خرجنا منها.

لدينا فئة أخرى، ومجموعة أخرى، أو أننا سوف نقدم تعليقات كلجنة، ولكنا سوف تبدأ كما 

يوم الثلاثاء  -ميس يوم الخ GACنحن نقوم بتأطير ما سوف نقوم بتقديمه إلى  أشارت أسبانيا.

أو يمكننا  والأربعاء، ثم يمكننا بعد ذلك الحصول على موافقة من الإدارة العامة للجمارك.

تقديمه مسبقا، وبعد ذلك سوف يكون من الأسهل، ثم، بالنسبة لنا للحصول على هذا التأييد 

 الاستمرار في عملية التعديل على أساس المبادئ الحالية. -إلى  -لمواصلة 

آسف. ما قالته الولايات المتحدة من حيث الموافقات، إذا  -كما أشرت إلى ما قالته أسبانيا  -ي لد

إذا استمعت بشكل صحيح؛ أن المحررات، والتغييرات مثل تلك المدرجة أساسًا في الفئة  -إذا  -
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هذه التي يمكننا  قد لا تكون تحتوي على محتوى موضوعي أو تغييرات جوهرية. جيدة. 1

وبعد ذلك عندما نصل  للموافقة عليها. GACكمجموعة من المبادئ لتأييد  -كما  -مها مثل تقدي

أن نقدم لهم، ولكن  -نحن ربما يجب  -حيث هناك مناقشات موضوعية، فإننا  3و  2إلى فئة 

 -على  -أو أن الموافقة النهائية سوف تعتمد على  -النهائية بعد ذلك  GACبعد ذلك فإن موافقة 

لقد أبرزت في  -هذا هو  تأييد الكامل لمجموعة كاملة من المبادئ بدلا من المجزأة.على ال

التتبع  -البداية أيضا أننا نريد أن يكون مبدأ الموافقة موجودًا حتى يمكننا الحفاظ على الوقت مع 

في  -لذلك إذا انتظرنا كل شيء ليتم الموافقة عليه في  .IANAوالتحديث مع عملية انتقال 

الكثير من الأمور قد حدثت من حيث  -ربما في غضون عامين أو ثلاثة، الكثير من  -لي التا

IANA  نحن نقول،  لجعل صوتنا مسموعا. -ونحن بحاجة للتأكد من أرائنا، نحن بحاجة إلى

ولهذا السبب وافقنا  نعم، ولكن لم تتم الموافقة على مبادئنا، ونحن لا نستطيع فعل أي شيء.

 .ICANNننا تعقب التقدم الحاصل في نطاق أوسع من ابتداء حتى يمك

أو فيما بعد  GACولكن لوحظ، أعتقد بقدر ما يهم اللجنة، إنه مبدأ يمكننا اختباره بعد ذلك مع 

 أيضًا.

 شكرًا جزيلاً لكم.

 هناك التزام من الرجال هناك ثم من مصر.

 

(غير مسموع) وشكرًا  --وان، وشكرًا لكمأنا موريس لين من تاي شكرًا لك، سيادة الرئيس.  ممثل تايوان:

 لتفسيركم.

أعتقد أنه من الأفضل العناية بأبسط  إجراءات الموافقة. -وفي الواقع، أنا أدعم إجراءات 

 بالطبع. 1لذلك أقترح مناقشة الفئة  الأجزاء أولا.

لذلك أرجو  الكثير منا يعلمون الوثيقة حتى اليوم أو حتى وقت متأخر. --أعتقد أن معظم --ولكن

أن نحصل على المستند والمعلومات مبكرًا حتى نكون على علم وحتى يكون لدينا مناقشة أكثر 

 جوهرية هنا.
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والعضوية  ، والتي هي عبارة عن العضوية.4وعلى سبيل المثال، بالنسبة للفئة، أرى المادة 

مشكلة العضوية  ومع ذلك، أعتقد أن مناقشة كبيرة. -التي تحتاج إلى مناقشة 2تنتمي للفئة 

 ؟2لماذا توضع في الفئة رقم  ليست مثيرة للجدل بشكل كبير.

ومع ذلك، لأنني لم يتم إعلامي حتى  .1لذلك في رأيي، ربما يجب أن تنتقل العضوية إلى الفئة 

رأينا  --أعرف مستندات المناقشة سابقًا، يمكنني أن أشرح  --اليوم، لذا إذا كنت أعرف أن

 سابقًا.

ثملدي سؤال حول لماذا  آمل أن نحصل على المستندات في وقت مبكر. --احي هولذا فاقتر

 .2مشكلة العضوية تنتمي للفئة 

 شكرًا.

 

كما شرحنا سابقًا، أعتقد أن  --أنا لقد تم تدوين ذلك. لقد تم تدوين ذلك. شكرًا لك تايوان.  هنري كاسين:

أنها وثيقة كانت تناقش في  --قد، أنهاإنها وثيقة، أعت --نحن اعتذارنا عن الوثيقة المتأخرة.

دورة استثنائية  --مجموعة العمل، مجموعة عمل مباديء التشغيل، وهذه جلسة أيضًا

الخميس مرة  -بحلول يوم الخميس  GACلاستعدادات مجموعة العمل لتضع معًا اقتراحا إلى 

 بحلول يوم الثلاثاء. -أخرى 

قد لا يكونون على علم تام بتعقيدات  GACء فأنا أوافق أن هناك الكثير من أعضا --لذل

ولكن التفاصيل من حيث الفئات  مناقشة اللجنة لخطة عمل المباديء التشغيلية التي تم تقديمها.

على نطاق واسع، حيث أننا ما  GACمع  - والمقترحات لإجراء تغييرات لم تتم مشاركتها مع

لحصول على توجيهات لما سوف نقوم زلنا نعمل داخل مجموعة العمل اليوم ولذلك يمكننا ا

 بتقديمه.

ومن ثم ليس لديكم  --لذا أقدم اعتذاري إذا لم تكونوا جزءًا من مجموعة العمل، ولكن يمكنكم

 المقترحات التي اعتمدها فريق العمل. -معلومات وثيقة عن

، وبعد ذلك سيكون مناقشة مفتوحة، ونأمل GACونحن، كمجموعة عمل، سوف نقدم اقتراحا ل

في وقت سابق على ذلك أن القضايا التي  GACبموافقة اللجنة، يمكننا ربما أن نذهب إلى  -مع 
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أثيرت بالضبط، التي أثارها الزميل المميز من تايوان، يمكننا على الأقل تبادل بعض المعلومات 

 اتساعًا أكثر اطلاعًا. الأكثر GACلذلك حتى يوم الثلاثاء، تكون  مسبقا.

 هل يمكن أن أعطي الكلمة لمصر.

أننا نريد مناقشة بشأن المضي  -نقطة أخرى تتعلق  -لدينا آخر  وقتنا على وشك النفاد للأسف.

أعتقد أننا ربما سوف نعمم ذلك  قدما من حيث الجداول الزمنية، ولكن هذا الآن لأعضاء اللجنة.

بريدية لقاء مع أعضاء اللجنة وتبادل المعلومات مع أعضاء على القائمة ال -سوف نرتب على  -

 اللجنة بحيث يمكننا ربما معالجة مسألة المضي قدمًا.

 ممثل مصر، تفضل.

 

 شكرًا لك هنري.    ممثل مصر:

 حسنًا. عذرًا.

في الواقع، كنت سوف أقترح أن نقوم بتعميم الجدول الذي على الشاشة، واعتذر إذا حدث هذا 

وربما إذا بدءا مناقشة المباديء، سوف  نظر على بريدي الإلكتروني في البداية.لأنني لم أ

 تصبح الأمور أكثر وضوحًا.

 ؟02:30 لا؟ ---أم أنني ؟3:00أفهم أن لدينا حتى الساعة 

 

 وربع لإعطاء الناس الوقت للوصول إلى الحافلات وما إلى ذلك. 2:00حوالي     هنري كاسين:

 شكرًا.

 

 حسنًا.    ممثل مصر:

 

 هل أنتهيت، ممثل مصر؟    هنري كاسين:
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 عذرًا. نعم، شكرًا لك.    ممثل مصر:

 

 GACهذا لـ  أنت تقول بتعميم هذا الجدول في وقت مبكر. لقد أردت أن أوضح ذلك فقط. هنري كاسين: 

 بكاملها أو لأعضاء اللجنة؟

 

كنت أظن أن لدينا  الآن وبدء مناقشتنا. كنت سوف أقترح تعميمه لا، أنا آسف لم أكن واضحًا.  ممثل مصر:

 عذرًا. لذا أعتقد أنني أستطيع التراجع عن اقتراحي. المزيد من الوقت أكثر مما يبدو.

 شكرًا.

 

 شكرًا لك، ممثل مصر.    هنري كاسين:

، قائمة مباديء التشغيل، القائمة البريدية GACأردت فقط الإشارة إلى أنني قمت بتعميمه إلى 

لذا تحقق من رسائل البريد  قبل الاجتماع، ربما نصف ساعة قبل الاجتماع. GAC OPلـ 

فإن أعضاء مجموعة عمل مبادئ التشغيل سيكون لديها، ثم ومن ثم نستطيع  الإلكتروني لديك.

بعد ذلك أن نأخذها من هناك وربما عمل الاستراتيجية اليوم وربما غدًا، بين، على جانب 

 الاجتماعات الرسمية.

 شكرًا.

 لدي المملكة المتحدة ثم ممثل إيران ومن ثم ممثل إسبانيا.

 شكرًا.

 

 وشكرًا جزيلاً لكافة الأعمال وإدارة هذه العملية المهمة. نعم شكرًا لك هنري.  ممثل المملكة المتحدة:



    GAC   ARاجتماع مجموعة عمل مباديء تشغيل  -حيدر أباد

 

 23من  18صفحة 

 

أنا فقط لدي شعور الآن أننا على بعد خطوة واحدة لأن هناك فترة للتعليق على التصنيف، 

في يوم  هذه جلسة مجموعة عمل. ننا هناك مع تصنيف كتل المبادئ وما إلى ذلك.وأعتقد أ

 ، أليس كذلك، كما أفهمها.GACالثلاثاء والأربعاء، الجلسات العامة لـ 

لذلك لا أعتقد أنها طريقة عمل جيدة لجلسة عمل لتكون الجلسة لمناقشة التغييرات الممكنة لهذه 

لأنه كما أشارت إيران، قد يكون هناك بعض التغييرات  1الفئة الفواكه المتدلية، كما نصفها في 

 العامة لمناقشة مقترحات لتعديل. GACالتحريرية المهمة لعملها، وأنا لست متأكدًا أنها لجلسة 

ينبغي إعداد جدول الأعمال بالتشاور مع  على سبيل المثال، فيما يتعلق بجدول الأعمال.

قبل  GACوبهدف وضع الصيغة النهائية في الوقت المحدد لتعميمها لأعضاء  GACعضوية 

 شهر واحد من الاجتماع.

لقد قدمت القليل من التغييرات التحريرية الكبيرة، إذا كان يمكنني أن أصفها بهذا  -وهذا بالفعل

 الوصف.

جلسة الأولى يوم لذلك ربما كوسيلة للمضي قدما للعودة خطوة للوراء، ربما، ماذا عن النظر لل

الثلاثاء، والتي هي نصف ساعة، كما أعتقد، كجلسة فريق عمل للنظر في مقترحات لإدخال 

يمكن أن تكون  وبالمثل، للجلسة الثانية يوم الأربعاء. . 1تعديلات طفيفة على مقترحات الفئة 

لتغطية  أعتقد أنها ساعة، أليس كذلك؟ إنها جلسة طويلة. --جلسة مجموعة عمل لتغطية باقي

 .1باقي جلسات الفئة 

 إذا انتظرنا للقيام بذلك، أعتقد أن هذا سوف يعيد الزخم هنا.

العامة   GACجع الأمر لجلسة يوما، ير 60وربما بعد ذلك فيما بين الدورات، وبعد فترة 

للنظر فيها والرد على ما إذا كانت توافق على هذه التغييرات التحريرية أو الإبقاء على النص 

 كما هو مكتوب في الوقت الراهن.

وسيكون لدينا عملية  1لذا في الوقت الذي نصل فيه إلى كوبنهاجن، نكون قد انتقلنا من الفئة 

 .2تدريب للفئة التالية، الفئة 

بدلا من التقديم من مجموعة العمل هذه إلى الجلسة العامة يومي  هل هذه طريقة للمضي قدمًا؟

حقيقة البسيطة للتصنيف، والتي ربما لا تكفي للحفاظ على اجتماعين الثلاثاء والأربعاء ال

إلى وضع مجموعة العمل لجلسات  GACمن انتقال  -منفصلين، ولكن للعمل على أساس 

 . 1الثلاثاء والأربعاء لمناقشة التعديلات الممكنة لمقالاات الفئة 
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 شكرًا.

 

 عذرًا.    هنري كاسين:

 أشكر المملكة المتحدة على هذه التعليقات. لوقت يداهمنا.ا يجب علينا أن نختم. عذرًا.

إنه  بعض الشيء.--مربكة  --إنها فقط التواريخ لا أعتقد أنه يمكننا تطوير هذا إلى أبعد من ذلك.

الأثنين،  ولكن هذا هو الجدول الزمني. إنه الأثنين والثلاثاء الذي لدينا. ليس الثلاثاء والأربعاء.

 عاء لدينا واحد آخر.والثلاثاء ثم الأرب

ومع هذا، ربما يمكننا  اثنين آخرين من الزملاء يريدون المناقشة، ثم اثنين آخرين. --لدي اثنين

 لاحظت سيدي الرئيس. ثم حصلت ألوف على الإعلان. أغلاق القائمة.

ئمة هذا يختتم، قا شكرًا. دعونا نذهب إلى إيران وأسبانيا، ثم يعود الزملاء إلى هنا، ثم الرئيس.

 المناقشة.

 شكرًا.

 

  شكرًا لك، سيادة الرئيس.    ممثل إيران:

إذا لم يكن لدينا هذا النوع من  لقد بدأنا الساعة الثانية إلا ربع والآن الساعة الثالثة إلا ربع.

 فنحن ننتقد أنفسنا. أنا لا أنتقدك. الارتباك، فإننا سنكون قد حققنا الكثير من التقدم.

عليك توزيعه على جميع  أعتقد أنك إذا أردت تمييز عضو في المبدأ أم لا.ومع ذلك، أنا لا 

 ضعه في القائمة، والناس ينظرون إلى ذلك. .GACأعضاء 

 مشكلات لا بأس بها. أنا لست عضوًا في القائمة، ولكن الآن أنا أري الكثير من المشكلات هنا.

أرى أن النص كان  الجانب الأيسر.أنا لا أفهم ما هذا العامود في الجانب الأيمن، وما في 

 إذا كان بالضبط نفسه، لماذا تضعونه في عامودين مختلفين؟ بالضبط نفسه.
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ولكن أيًا ما تريد وضعه للمناقشة في قائمة البريد  حتى لا أكمال المناقشة، سيدي الرئيس.

ثم إذا كان لديك اقتراح مخصص، كطلب أولوية بسبب أحداث الانتقال،  GACالخاصة بـ 

ثم فإن كل ما لديك قبل ذلك لا يتغير، يمكن أن نحصل  لذلك، هكذا، أنت تقترح هذا كأولوية.

 عليه في الوقت الحالي ونذهب إلى هذه القضايا الملحة والمهمة كما ذكرتم.

 شكرًا.

 

 سنأخذ هذا بروية. ان.شكرًا لك ممثل إير    هنري كاسين:

 شكرًا. إسبانيا.

 

في الفئات  GACأعتقد أنه قد يكون طموحًا محاولة الوصول على اتفاق من قبل كامل  شكرًا.  ممثل إسبانيا:

لذا أود التركيز على تحديد  الخمسة، التي توجد فيها المباديء في كل فئة، في هذا الاجتماع.

وهي الفئة التي تشمل أسهل المباديء للتعديل، لأنه لا  1 المباديء التي يمكن أن تكون في الفئة

لذلك فإن مجموعة العمل سوف تحتاج إلى ترتيب حول أي  تحتاج إلا إلى تغييرات تحريرية.

 المباديء تقع في هذه الفئة ثم تقديمهم إلى الجلسة للبدء في معالجة التعديلات.

سوف نحصل  --تماع، سوف نقوم على الأقل أعتقد أننا إذا تمكنا من القيام بذلك في هذا الاج

 على الأقل على بعض النتائج من اجتماع حيدر أباد هذا.

 شكرًا.

 

 شكرًا لك يا ممثل إسبانيا.    هنري كاسين:

 لدينا الزميل في الخلف ثم الرئيس. عفوًا. --ثم

 

 أنا ممثل أستراليا.     أستراليا:
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 شكرًا. أستراليا.    هنري كاسين:

 

 شكرًا.     أستراليا:

أود فقط أن أقترح وسيلة بديلة للمضي قدمًا، والتي نعتبرها تفصل العمل إلى مباديء نتفق 

حتى يكون لدينا مجموعة من المباديء رفيعة المستوى والتي هي نوعًا من  عليها جميعًا.

تحديثها عند  التغيير الثابت أو الصعب، ثم أسفل ذلك، جميع المسائل الإجرائية التي يمكننا

 الضرورة.

 تيار عمل معقد، وربما يمكننا تبسيطه إذا فصلناه بعض الشيء. --أعتقد أن هذا أمر معقد للغاية

فكر بشأن ما هي المباديء، ثم وافق على ذلك، ثم جميع المشاكل الإجرائية التي يمكن التعامل 

 معها بشكل منفصل.

 شكرًا.

 

 شكرًا.    هنري كاسين:

 سوف نقوم بالاستشارة خلال مجموعة العمل. ة، نأخذ ملاحظات بالاقتراحات.عند هذه النقط

 نشكركم على ذلك، على اقتراحكم.

 السيد الرئيس.

 

أعتقد أنه قد لا يكون واضحا تماما للجميع ما الذي سوف يتم  شكرًا لك هنري ومرحبًا بالجميع. توماس شنايدر: 

الاجتماع  -، وربما الاقتراح الذي تقدم به مارك لإعلان GACتقديمه من حيث الجوهر إلى 

مدعو للمشاركة  GACالقادم يوم الاثنين كتكملة لاجتماع فريق العمل هذا، بالطبع، الجميع في 

للحصول على شعور أكثر وضوحا وربما استخدام الوقت بين الجلستين لعمل بعض المبادلات 
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، ما سوف GACى اللجنة الاستشارية الحكومية الالكترونية في معرفة ما يجري لعرضها عل

من حيث القرار أو المناقشة، وأيضا أنصحكم أن تحققوا من الجدول الزمني  GACيطلب من 

في خطة العمل لأنه في خطة العمل تقول إن مناقشة المقترحات لإدخال تعديلات على مبادئ 

والطريقة التي بدأت بها ذلك  كتوبر.أ 1كان يجب أن تبدأ في  5والفئة  1التشغيل تبدأ من الفئة 

لذلك  كانت على الأقل أن المادة الصلبة سوف يتم مناقشتها وليس فقط تعريفات الفئات نفسها.

ستكون مفيدة حتى نكون واضحين  --ربما تكون بعض التوضيحات والمراجعات لذلك ستكون

نتائج  --قد تكون النتائج حيث نحن، ما هي الخطوات التالية، وما GACعندما تتعلق الأمور بـ 

 شكرًا. التعلم لهذا التمرين المعقد بالفعل.

 

لقد  توماس، أعتقد أن هذا قد اختتم، أعتقد مناقشتنا المختصرة. --أعتقد شكرًا سيدي الرئيس. هنري كاسين: 

 تلقينا الكثير من الاقتراحات والتعليقات القيمة التي سوف نشاركها مع بقية لجنة فريق العمل ثم

الآن ربما من الدورة القادمة،  GACاقتراح مدعوم من قبل رئيس  --سيكون هناك  --سوف 

دقيقة، من الساعة  15و  11:45حتى  11:30نوفمبر،  7دورتين يوم الأثنين، الأثنين، 

صباحا، كجلسة قصيرة ربما للمتابعة في هذا،  11:30صباحا، آسف، لا، لا، الساعة  11:00

 10:00حتى  9:30، لدينا جلسة أخرى من الساعة 8اء الأسبوع المقبل وبعد ذلك يوم الثلاث

، والتي كان من المفترض أن تكون الجلسة التي  10:30الساعة  -والتي كان من المفترض أن 

آخر يوم لـ  -- 09:3ثم جلسة مماثلة في يوم الأربعاء  .GACنقدم فيها توصيات إلى 

ICANN. لذلك فالجلستين التاليتين، سوف يستخدمها  احات.في تلك الدورة يمكننا عمل اقتر

عفوًا، عن طريق البريد الإلكتروني، وليس  --الاقتراح كمتابعة كتمهيد للجنتنا، والعمل التداخلي

العمل عن طريق البريد الإلكتروني في قائمة البريد الإلكتروني من الآن  العمل بين الجلسات.

دقيقة يوم الأثنين أو نحو ذلك للمتابعة فقط لنرى  15و دقيقة أ 45فصاعدا، وبعد ذلك استخدام 

، ومن ثم أيضا استخدام جلسة يوم GACإلى  -أين نحن مع التصنيف وما نحن بصدد التقديم ل

سوف نقوم  سأناقش ذلك مع اللجنة. -سآخذ ذلك الثلاثاء وهي أطول قليلا أيضا لهذا الغرض.

 نا أشكركم شكرًا جزيلاً على تعليقاتكم القيمة.وأ بالتعميم على القائمة ونحصل على آرائكم.

ليكون  نحن نقدر المساهمات أيضًا. إننا نقدر ذلك. شكرًا على مساهماتكم و على حضوركم.

شكرًا  شكرًا. إعلان نهائي من قبل أولوف من حيث الجلسة التالية أو النشاط التالي. --فقط لدينا

 جزيلاً لكم.
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الذين وقعوا على زيارة حيدر آباد  GACوهذا إعلان لجميع ممثلي  سيادة الرئيس.شكرًا لك،  أولوف نوردلينغ: 

سيكون هناك حافلات  تي هب هذا المساء والذي تستضيفه تيلانجانا الحكومية، في دولة الهند.

دقائق من خارج مدخل البهو مباشرة إلى الخارج  5لذلك في  1500مساء،  3:0تغادر الساعة 

 ص. 09:00سوف نبدأ غدا الساعة  بذلك.لذا استمتعوا  هنا.

 

الجلسة يوم الثلاثاء، التي تسمى، إذا كنت على  ملاحظة واحدة فقط. وعذراً على المقاطعة.  توماس شنايدر:

للمناقشة  GACعلى الجانب الأيمن من جدول الأعمال، توصيات مجموعة عمل  --صواب

هذا  واتخاذ القرار، ليس هذا مقصودًا لمجموعة العمل الخاصة هذه لأن هذا له شريحتان فقط.

لذا،  مقصود به لمجموعات العمل الأخرى أيضًا التي لا تحتوي على أي شريحة في قضيتها.

جلسة الثلاثاء هذه ليست لمجموعة العمل هذه لأن هذه تحتوي على شريحتان  يرجى تذكر ذلك.

فقط  جميع الباقين لا يحتون على أي شرائح ويجب أن يشاركوا هذه الشريحة المعينة. بذاتها.

 شكرًا جزيلاً لكم. لتوضيح هذا الأمر.

 

 شكرًا. لقد أغلق الاجتماع. شكرًا ومع ذلك، نرفع الجلسة. هنري كاسين: 

 

 

 

 [نهاية النص المدون]


